

Baubewilligungen

Hager-Wenger, Thomas und Susanne, Ehrendingen; Umbauten am Einfamilienhaus Nr. 255, Parzelle 421, Kreuzstrasse 40.

Knecht-Meier, Leo und Bernadette, Ehrendingen; Anbau Sitzplatz an Einfamilienhaus Nr. 1190, Parzelle 3450, Mooshalde 4.

Leitung der Einwohnerkontrolle

Aus den eingegangenen Bewerbungen für die Leitung der Einwohnerkontrolle und die Stellvertretung der SVA-Zweigstelle hat der Gemeinderat Frau Jennifer Sixer, Umiken, gewählt. Frau Sixer wird die Stelle auf der Einwohnerkontrolle offiziell am 01. Mai 2010 antreten. Wir heissen Frau Sixer in Ehrendingen herzlich willkommen und wünschen ihr Freude und Befriedigung bei der neuen beruflichen Herausforderung im Umgang mit der Bevölkerung und den Mitarbeitern.

Jagdgesellschaft Unter-Ehrendingen

Seit 01.01.2010 ist das neue Aargauische Jagdgesetz in Kraft. Der Gemeinderat erteilte der von der Jagdgesellschaft vorgeschlagenen Jagdaufsicht die gesetzlich vorgeschriebene Zustimmung. Die Jagdaufsicht im Revier Unter-Ehrendingen wird durch folgende Jagdaufseher wahrgenommen:

Jagdaufseher:	Herr Martin Müller, Lengnau
1. Stellvertreter:	Herr Roland Zwald, Böttstein
2. Stellvertreter:	Herr Max Säuberli, Aarau

Baumpflanzaktion

Mit einem Anteil des an der Badenfahrt 2007 erwirtschafteten Gewinns werden in Ehrendingen im Rahmen der Alleenkampagne des Fonds Landschaft Schweiz Bäume gepflanzt. Bereits im letzten Frühling haben über fünfzig Ehrendingerinnen und Ehrendinger 90 Bäume gesetzt. Dabei wurde informiert, dass eine weitere Pflanzaktion vorgesehen ist. Mehrere Landbesitzer haben sich in der Zwischenzeit gemeldet und so können nun 90 weitere Bäume im Kulturland eingepflanzt werden.

Diese zweite Aktion ist geplant auf Samstag, 6. März 2010. Sollten an diesem Tag die Witterungsverhältnisse ungünstig sein, ist der Samstag, 27. März 2010, als Ausweichdatum vorgesehen.

Alle Helferinnen und Helfer, die sich an der ersten Baumpflanzaktion beteiligt haben, wurden vom OK Badenfahrt Ehrendingen um die erneute Beteiligung angeschrieben. Wir möchten aber die ganze Bevölkerung einladen, mit dabei zu sein.

Wäre es nicht toll, in einigen Jahren vor einen Baum zu stehen und erzählen zu können: „Den habe ich selber gepflanzt!“

Haben Sie Interesse am 6. März von 08.45 – ca. 15.00 Uhr dabei zu sein? Melden Sie sich bitte möglichst rasch, per Mail oder Telefon bei Heinz Erismann, Hofrain 16, 5420 Ehrendingen, heinz-erismann@bluewin.ch, Telefon 056 / 222 52 45, so dass wir rechtzeitig für das Mittagesen sorgen können.

Bitte bringen Sie (falls vorhanden) eine Schaufel, eine Rebschere und eine Zange mit. Von Vorteil sind der Witterung angepasste Kleidung und Arbeitshandschuhe.

OK Badenfahrt, Hans Hitz